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Pius Canal se siente defraudado por la actitud del alcalde Mayoral

IIMayoral falta a la verdad"
ROBERTO GIMENEZ

Pius
Canal no es un politi

co al uso. Puede estar

equivocado, pero tiene
una virtud muy precia-
da para un periodista:

dice 10 que piensa. Pese a

que ya lleva casi dos alios
conserva parte de la ingenui
dad del primer dia, y no se

muerde la lengua, pero hay
otra parte que si ha perdido.
Lo explica en esta entrevista
sin desperdicio. Pius Canal es

un hombre de paz al que no

le gusta la guerra, pero su

sinceridad Ie lleva a ella. Es
el sino de un hombre que se
estreno en la politica con 50
aiios cumplidos.

Xavier Solanas

P-lPensaba que era tan

duro estar enla oposicion?
R-Pensaba que era un espa

cio mas noble, desgraciadamente
no 10 es. Entre en politica siendo
novato, no 'me habfa dedicado
nunca, ni tenia contactos. Me he
dado cuentade que no puedes
fiarte especialmente de tus ad-
versarios, Hace un afio tenia en Pius Canal durante 10 entrevista celebrada el posado lunes.
buen concepto al alcalde, ahora

yano.

P-lQUe ha pasado para
cambiar de opinion?

R-Tiene mucho de pose. Una
cosa es la lucha politica, pero 10

que no se puede hacer es faltar a

la verdad. Es un hombre con

muchos recursos. Y hace ver que
una cosa ya se ha hecho cuando
no se ha hecho. Que se habia
decidido cuando no se ha decidi
do. Estas faltas ala verdad hacen
dafio a la politica. Me ha herido
esta falta de nobleza, y no solo el
alcalde. Mucha gente ya me 10
advirtio que en el mundo de la
politica te pueden traicionar con

mucha facilidad y desgraciada
mente es asi,

P-lComo son las relacio
nes personales con los conce

jales del gobiemo?
R-En este momenta son ma

las.

P-lA raiz de la denuncia a

Segovia?
R- Claramente ha habido un

cambio de actitud desde ese mo

mento. El PSC no estaba acos

tumbrado a tener una oposidon
como la nuestra. Reconozco que
hasta ahora hemos hecho una

critica mas de destruir que cons-
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tructiva, por eso a partir de aho
ra haremos propuestas en positi
yo. No estaban acostumbrados y
no les gusta. Incordiar y buscar
forma parte de nuestro trabajo,
que las cosas se hagan bien. La

mayorfa absoluta hace que no

cuiden las formas, y esto nos

permite criticarlos. A raiz del ca

so Segovia se ha hecho mas evi
dente. Para nosotros el caso no

esta cerrado. Los regidores tene

mos que tener un comporta
rniento ejemplar porque repre
sentamos a los ciudadanos, y 10

que no puede ser es que un regi
dor use el Ayuntamiento en de
fensa de sus intereses.

P-lY las relaciones en el
senode CiU?

R-El Grupo Municipal ha he
cho una pifia. Dentro de Con

vergencia la situacion es mas

compleja. Nosotros hicimos un

congreso local con el objetivo de
unificar y encontrar un consen

so, pero no ha acabado de salir
bien. En octubre habra una nue

va elecdon de la ejecutiva local

que tendra que intentar encon

trar esa union. Nuestro futuro
en Granollers pasa por estar uni
dos. Me parece imprescindible
que el Grupo Municipal y el Co-

mite local esten unidos. Los es

fuerzos de Esteve Garrell no han
dado el fruto que el mismo pen
saba.

P-lCiU cambiara de estra

tegia como fuerza opositora?
R-A finales de afio presenta

remos una gufa del modelo de
ciudad. No hablamos de pro
puestas concretas, pero sf definir
el modelo urbanfstico, de ense

fianza, el sanitario, como quere
mos que sea Granollers. Es un

trabajo muy profundo. Aparte
de la vertiente constructiva tam

bien habra la critica porque hay
muchos frentes abiertos en estos

momentos: Policlinica, Cines Os

car, Gasolinera, caso Segovia, la
crisis economica, cubrimiento de
la via ... Hay que dar respuestas
concretas a estas situaciones.

P-lComo se compatibiliza
la politica con el ejercicio
profesional?

R-Incompatible. Es imposible
si realmente te quieres dedicar.
Yo ahora acabo de salir de Ur

gencias y en una hora tengo que
recibir visitas. Cada dia tienes
reuniones y ademas esta la face
ta de representadon. Es mucho
trabajo si luego 10 comparas con

GOBIERNO-OPOSICION
'En este momenta las

relaciones con el equipo
de gobierno son malas'

HISTORIA
Mayoral ya ha pasado a

la historia: no hay ninqun
alcalde en el mundo que

haya cerrado un Hospital
habiendo deficit de camas

INCOMPATIBILIDAD
Es imposible compaqinar

la politica con la actividad
profesional, la familia

10 acaba paqando.

los frutos que recoges, porque es

decepcionante encontrar por la
calle personas ajenas a todo 10

que se esta haciendo.

P-lSe ha arrepentido de
haber dado el paso de estar

en politica?
R-No estoy arrepentido por

que estoy haciendo una cosa

que me gusta. A los 50 afios

puedes hacer dos cosas: empezar
a pensar en la prejubilacion 0

liarte en mas cosas. y yo soy de
los segundos. Pero la politica es

injusta con la familia, porque no

puedes dedicarle el tiempo que
se merece.

REVISTA A LA SANIDAD

P-El alcalde dice que tras

la inauguracion del edificio
de consultas extemas dara a

conocer la segunda fase de la
reforma lA que se refiere?

R-No 10 se. La segunda fase
era ir hacia urgencias, amplia
cion de camas, pero parece ser

que ha quedado parado porque
hay otra cosa, pero no tengo no

ticias. No se por donde saldra.
Me da miedo, porque no esta
bien asesorado en la cuestion sa

nitaria. Mayoral dice que Geli se

esta portando mejor que ningtin
otro conseller Eso dice, pero la
verdad es que mientras que por
cada catalan se invierte 1.061

euros en sanidad, en el Valles la
inversion es de 780 euros, un di
ferencial de 281 euros que si 10

multiplicamos por el mirnero de
habitantes nos da una cifra de
escandalo: 65.500.000 iY eso ca

da afiol Estas cifras son al ilia de

hoy. Y luego Mayoral dice que la

culpa es de antes ... 10 que antes

hubo fue un alcalde que no bajo
a Barcelona para reclamar mas
dinero. Si esperas que te 10 trai

gan. 10 tienes claro. El senor Ma

yoral si quiere pasar a la historia
no hace falta que se esfuerce,
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